

Erfahrene PHP-Entwickler gesucht

Du studierst (Wirtschafts-) Informatik oder befasst Dich neben Deinem Studium intensiv mit dem Internet und seinen Technologien? Dann suchen wir Dich!

Für ein Projekt im Bereiche Anwendungsentwicklung einer Internet-Anwendung suchen wir einige motivierte, erfahrene und zuverlässige Programmierer. Verfügbarkeit(en) sind nach Absprache flexibel möglich. Einsatzort wäre primär Karlsruhe, wobei auch durchaus die Möglichkeit besteht einen Großteil von zu Hause aus zu arbeiten. Nach Abschluss dieses Projekt besteht ferner die Möglichkeit für weitere Auftragsarbeiten.

Erfahrung in folgenden Technologien / Methoden sind für das Projekt gefragt:

- Kenntnisse in Software-Entwicklung
- PHP / PHP5
- (X)HTML, XML, CSS, JS / AJAX, MySQL
- Objektorientiertes Programmieren in PHP / MVC-model
- Framework-Erfahrung (bspw. ZEND)
- Linux, Apache
- Gute bis sehr gute Englischkenntnisse
- Spass an neuen Technologien, Begeisterungsfähigkeit für die Umsetzung innovativer Softwarekonzepte, gutes analytisches Denken
- Teamfähigkeit
- Weitere Kenntnisse sind ein „+“
 - C++ / Shell-Programmierung Linux
 - Mailserver / MTA / Postfix
 - Gutes Gefühl für grafisch ansprechende, intuitiv bedienbare Benutzeroberflächen (evtl. GUI-/ Flash-Erfahrung)

Wir freuen uns über Fragen, Lebensläufe etc. per E-Mail oder telefonisch.

Kontakt:

Ansprechpartner: Sebastian Klose
E-Mail: s.klose@inspirationlabs.de
Tel.: +49 177 753 25 87